



# con EDUARDO ADMETLLA

El día 15 del próximo-pasado diciembre, el recordman mundial y Jefe de la sección Submarina del C. R. I. S. local, Eduardo Admetlla, tuvo la gentileza de visitarnos y efectuar una inmersión con algunos de los miembros del C. R. I. S. local.

Eduardo Admetlla, tiene en la actualidad, 33 años. Batió el record mundial de profundidad el pasado 30 de septiembre en Aguas de Cartagena, al conseguir la profundidad de 100 metros.

—¿Desde cuándo su afición a las profundidades?

— Desde hace unos 10 años en que me inicié a la pesca submarina, pero la afición a la escafandra data tan solo de unos 5 años, y puedo decir que a partir de este momento, la pesca submarina la he abandonado, dedicándome exclusivamente a la inmersión.

—¿Cómo clasifica el escafandrismo español, siendo que Francia practica con varios años de antelación dicho deporte?

— A pesar de que indiscutiblemente Francia fué el país promotor de la exploración submarina, considero que España y concretamente nuestra región, en pocos años, ha llevado una intensa labor de proselitismo por medio del C.R.I.S. que actualmente hace que me atreva a afirmar que podemos contarnos en segundo lugar dentro del escafandrismo mundial.

—¿Qué impresiones nos puede dar sobre su marca mundial?

—Teniendo en cuenta que desde hacia 10 años el record mundial estaba establecido en 92 metros, demostraba las dificultades técnicas para batir esta marca, no obstante al conseguir alcanzar los 100 metros, es una demostración de que el escafandrismo español se ha puesto al nivel y, en cierto aspecto, ha superado la técnica de las naciones más avanzadas.

—¿No considera su intento una locura?

—Esta pregunta me la han hecho ya varias veces, tengan en cuenta que soy hombre casado, y con tres hijos, y esto para todo hombre consciente (y en este concepto me tengo yo) es una garantía de responsabilidad; a pesar de todo, no puedo negarles que evidentemente existió un riesgo en mi inmersión, pero bien calculado y estudiadas las probabilidades de la misma, había un porcentaje muy elevado del buen éxito de la prueba.

—¿Se interesaron o pidieron detalles de su inmersión algún país?

—Recibi felicitaciones de varios clubs de Inglaterra, Alemania, Italia, e incluso de Holanda, desde donde pidieron fotos y datos técnicos de la misma.

—¿Y Francia no se ha interesado?

—Pues no, y no puedo negar mi extrañeza al no recibir ninguna muestra de interés.

—¿No será por haber superado en 8 metros al coloso del equipo Calipso,

Frederic Dumas?

— Deportivamente hablando no concibo esta reacción, si mañana alguien batiera mi record, a pesar de que personalmente lo sentiría, sería el primero en apresurarme a felicitar al nuevo recordman.

—¿Costeau, tampoco se ha interesado, siéndolo todo en inmersionismo con escafandra autónoma?

—En el C.R.I.S., no se tienen noticias a este respecto.

—Y para terminar Eduardo, ¿qué opinión le merece la costa Guixolense?

—Que tiene unos fondos interesantísimos.— **L. V.**

## SNACK-BAR

DESEA A TODOS SUS  
CLIENTES Y AMIGOS  
UN PRÓSPERO

**Año 1.958**



## CARTA A LA TÍA



Querida tía Silvana:  
Aunque (y sé que no me engaño) eso de hacer la planeta y el pronóstico del año es algo tan fuera de uso anticuado y demodé que corresponde a los tiempos de Don Anselmo Clavé, sólo para complacerte y porque te gusta a tí. le pregunté a un «pitoniso» sobre el caso, y me habló así:

«El año cincuenta y ocho, tal y como le compete, será una continuación del año cincuenta y siete. Las casas, el alumbrado, el mirador sobre el mar, *l'enrajolat* del paseo que aun está sin terminar, la Biblioteca creada y que nunca se inaugura, las Escuelas, el Liceo, la Casa de la Cultura, las cloacas inodoras, las ruínas de can Rius y las papeleras verdes *que tenim per els estius* darán a los concejales que habrán de entrar en febrero temas más que suficientes donde pasar el plumero.

La afición al Ajedrez crecerá de tal manera que, por ver si se descubre alguna nueva lumbrera, además del Campeonato que se está jugando hoy día se organizará algún otro de menor categoría.

El Comercio seguirá, siempre esclavo de sus vicios, hinchando cada vez más el globo *dels* beneficios.

Los precios irán subiendo. La Pauleta irá bajando.

Y la lluvia pertinaz nos dará de vez en cuando, además de la ración del cupo de inundaciones algún que otro día en que

casi no habrá restricciones. Mientras, nuestro tren, sin prisas y sin precipitación paso a paso irá marchando a su electrificación.

Se hará cada vez más dura más áspera y desabrida esta lucha sin cuartel que es la lucha por la vida. La gente se pondrá seria. Nadie estará para bromas. Y todo el mundo sabrá bien o mal, tres idiomas y tendrá una pandereta o tendrá unas castañuelas por si entre una cosa y otra puede hacerse algunas *peles*.

El cultivo del turista llegará así a un grado tal, que absorberá por completo toda actividad local.

Y, aunque se esfuerce el Montclar organizando excursiones en el Salón-Biblioteca de la Caja de Pensiones, aunque se encarama el Guixols por saber y por tesón a los primeros lugares de la clasificación,

y aun cuando, echando los bofes, la Romea haga teatro un par de veces al año o (*allargant molt*) tres o cuatro, el interés colectivo

se cifrará solamente en ver cual de los hoteles será el que tenga más gente, cual habrá hecho más obras, cual tendrá mejor fachada;

en ver al fin en que para esta lucha endiablada que tienen establecida nuestras flotas de recreo, y en cual será el bar que tenga más mesas en el paseo»

Así dijo el «pitoniso» y así, sin ser más papista que el papa, te lo transcribe letra por letra

EL CRONISTA